

昇格職員 挨拶



つじ まきこ 副主任

この度、4月より副主任に任命されました津司真木子と申します。

居宅支援部において居宅介護事業と短期入所事業を任せていただいております。居宅介護事業では利用者様にとって新たな発見や経験

拡大に繋がるよう物づくりなど体験型のイベントも提案させていただきます。

短期入所事業では将来を見据えて、親元から離れての共同生活の中で、ただ泊まるだけでなく利用者様が自身の身の回りのことや配膳準備等も、意欲的に行えるような支援を心がけています。一生懸命努めさせていただきますのでこれからもご指導・ご鞭撻をよろしくお願いいたします。



かわばた ともゆき 副主任

この度、副主任に就任いたしました。このような大役を仰せつかったことは、嬉しい反面責任の重大さに身の引き締まる思いです。

入社して7年、当初と比べて利用者様も職員も人数が多くなり、法人としての

規模も大きくなりました。それとともに同じように総務の業務も増えましたが、総務部にも心強い新たなメンバーが加わったため、さらに利用者様が安心・安全で満足して過ごせるよう総務部員一丸となり精一杯尽くしていく所存です。今後も変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



やました いつき リーダー

4月よりリーダーに就任いたしました。こんふおーと全体を考え、利用者様・ご家族様が安心してご利用していただける事業所を目指していきたくと考えています。また、私自身も支援技術の向上を目指し、後輩職

員の手本となれるよう努めてまいりますので、今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



しろさき めぐみ リーダー

30年度よりリーダーに就任させていただき、今までとは違う責任を強く感じています。

まず、今配属させていただいているルポゼの利用者様に安心して利用していただける環境づくりに取り組

み、支援に対する気持ちが後輩職員の手本になればと思います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



やまざき かつひこ リーダー

4月よりリーダーに就任いたしました。ここ数年、同年代の職員も増えたので、手本や目標となれるように今後も努力していきたいと考えております。また、より一層の利用者様目線で、質の高い支援を目指したい

と思いますので、今後ともご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



ひがしなか おひさよ 班長

4月より班長に就任いたしました東中尾妃沙世と申します。今年度は、班の調整や後輩職員の教育等新しい挑戦となりますが、精一杯頑張っていきたいと思

います。今年度は、利用者様が安心・安全かつ楽しんで過ごせるよう支援に努めていきたいと思

新規利用者様 紹介



よしい たかと 吉井 天斗 さん

4月から「なごみ班」に所属されています。

初めの1週間は緊張している様子が見られましたが、2週目からは慣れてきたのかご本人の口癖である「行こー」という明るい声がフロア内に響いており、班

もより一層賑やかになっています。活動していく中で車に乗って外に出ることが好きだと分かり、現在は室外の活動を中心に積極的に取り組まれています。今後は行事ごと(レクリエーションやプール等)も通じてご本人に寄り添い、興味や楽しみを探しながらともに過ごしていきたいと思



いけだ たくみ 池田 匠 さん

4月から「のびのび班」に所属されています。

初日は緊張されていましたが、現在はフロアに流れるラジオやCDの曲に合わせてフロア内を笑顔で歩く様子が見られます。最近

は職員だけでなく、同じ班の利用者様に自らスキンシップを求め、少しずつですが環境にも慣れてきている様子も見られます。歩くことが好きで、室外活動では、他の利用者様よりも前へ行き、先頭を笑顔で歩かれています。室内ではバランスボールが好きで、音楽活動中もバランスボールに座り、曲に合わせてながら笑顔で参加されています。これからも色々な活動に参加できるよう環境の工夫を行ってまいります。

新入職員 紹介



いけだ のぶひろ 池田 信宏

4月より総務部に配属されました池田信宏と申します。

障がい福祉は初めてで日々試行錯誤の毎日ですが、ご利用者様やご家族様の喜びに少しでも貢献できるよう努めて参ります。直

接の支援に携わることは少ないかもしれませんが、一職員として自覚と責任を持って精進して参りますのでご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



どい しゅうじ 土肥 秀治

4月よりだんでらいおんに入職させていただきました土肥秀治と申します。

いきいき班に配属となりました。ご利用者様に「安心して楽しく」過ごしていただけるよう日々、精進して参ります。新人らしく明

るく笑顔を大切に、利用者様一人ひとりに接していけるよう努めたいと考えています。これからもご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



なかむら ゆみ 中村 優公

この度、だんでらいおんに入社し、いきいき班に所属させていただきました。中村優公と申します。

前職は、障がい者に対するスポーツ指導を行っていました。体を動かすことが好きなので、利用者様と一緒に笑

顔になれるような取り組みをしていければと考えています。一生懸命に仕事をするのはもちろん、利用者様と正面から向き合っていきたいと思



ちやう しんこう 張 振功

7月に入職いたしました。現在、ひだまり班に所属しております。

明るく元気にどんな時でも、ベストをつくすことを心がけています。利用者様のお力になれるよう、介護技術の習得に努めてまい

ります。今後ともご指導のほどよろしくお願いいたします。

